



## Wirtschaftsdelegation aus China besucht Frerichs Glas

Eine Wirtschaftsdelegation aus Zibo, einer wichtigen Industriestadt in der chinesischen Provinz Shandong, besuchte jetzt das Unternehmen Frerichs Glas. Der Kontakt zur Stadt Zibo entstand bereits 2010. Damals nahm Geschäftsführer Reinhard Cordes

(vorne l.) an einer Delegationsreise des Bayerischen Wirtschaftsministeriums in die Partnerprovinz Shandong teil. Bei ihrem Gegenbesuch in Verden begrüßte Bürgermeister Lutz Brockmann (vorne, 2.v.r.) die Gäste aus Fernost. Viele in Verden an-

sässige Unternehmen seien weltweit erfolgreich, weil sie innovativ und weltoffen seien und Produkte entwickelten, die heute, morgen und übermorgen gebraucht würden, erklärte Brockmann. „Austausch ist das Entscheidende, das unsere Welt zu-

sammenbringt.“ Die chinesischen Gäste informierten sich über die Produkte der Firma Frerichs, zum Beispiel über die im Haus entwickelte und patentierte Medienfassade, und nahmen an einer Betriebsbesichtigung teil. ■ Text/Foto: Haubrock